

Servicios Sociales de Elda consigue reducir las listas de espera

26/08/2024



El IMSSE se encuentra ubicado en la calle Velázquez | Nando Verdú.

La Concejalía de Servicios Sociales ha reducido en apenas un año su lista de espera, pues el pasado mes de mayo ya habían tramitado el 96% de casi seiscientas peticiones solicitadas. El actual edil del área, David Guardiola, ha recalcado que este mérito también corresponde a "la anterior concejala, Alba García, porque el trabajo ya venía de ella, yo solo he tomado el relevo".

El pasado año Servicios Sociales de Elda recibió un total de **597 solicitudes iniciales para optar a las ayudas de la Ley de Dependencia** "y se han valorado todas

ellas, enviándolas después a la Generalitat Valenciana para que diese el visto bueno", señala Guardiola. El trabajo que realizan desde Servicios Sociales es hacer la valoración de la persona que demanda un servicio y después mandarlo a la Conselleria para que lo acepte, "sin embargo, están tardando más de un año en responder por lo que si desde el Ayuntamiento vemos que hay una urgencia real, damos una respuesta", informa Guardiola.

Desde Servicios Sociales se ofrecen diferentes servicios a la ciudadanía, pero una de las grandes apuestas de esta

área es el cuidado de la población mayor: **"Ahora mismo en Elda casi el 23%** de la población son personas mayores y hay que atender sus necesidades", explica el edil.

En Elda un total de 128 personas recibieron a lo largo de 2023 el servicio de **Teleasistencia Domiciliaria** "que tiene como objetivo que las personas mayores puedan permanecer el máximo tiempo posible en su hogar. El servicio está activo las 24 horas del día durante todo el año", señala Guardiola.



El edil de Servicios Sociales, David Guardiola, ha informado de los datos | Nando Verdú.

Asimismo, el programa de **"Menjar y Major a Casa"** ha dado servicio ha **50 personas** durante todo el ejercicio pasado, además han prestado **más de 14.000 horas de ayuda a domicilio** y cada semana atendieron a **25 personas con movilidad reducida** a través del convenio que tenemos con Cruz Roja.

En Servicios Sociales también atienden a familias en riesgo de vulnerabilidad "buscando la manera de ayudarles para que en el futuro esa familia pueda ser autónoma". El edil ha recalcado que "todo el mundo tiene derecho a recibir los servicios que se ofrecen porque su dignidad está por encima de lo económico. Para las ayudas de estas familias también estamos en contacto con Cáritas, Cruz Roja o Grupo Abril para las energías no se dupliquen".

Cualquier ciudadano que necesite algunos de estos servicios puede acercarse al Instituto Municipal de Servicios Sociales (IMSSE) ubicado en la calle Velázquez, número 8 de Elda.